



Schlagzeug und Percussion: Das inzwischen zur Tradition gewordene Drum-Event der Schlagzeug- und Percussion-Klassen der Neuen Musikschule e. V. hielt auch am vergangenen Sonntag, was es immer wieder verspricht: „Wir Drummer sind der Hammer.“ Dieser Slogan des Schlagzeuglehrers Claus Mager, der gemeinsam mit seinem Kollegen René Christmann für die Beiträge ihrer Schüler verantwortlich zeichnete, bewahrheitete sich bei diesem zum zwölften Mal stattfindenden Konzert. Kraftvolles Spiel, rhythmische Virtuosität und eine ausgefeilte Spieltechnik bewiesen alle teilnehmenden Schüler. Die beiden Lehrkräfte wiesen in ihrer Moderation darauf hin, dass an den Schülerkonzerten immer diejenigen teilnehmen, die durch besonderes Durchhaltevermögen beim Üben und dem entsprechenden „Biss“ die Fähigkeit erlangen, ihren Zuhörern Musik mit dieser „Power“ zu präsentieren. Tosender Beifall und strahlende Gesichter auf und vor der Bühne zum Abschluss, füllten das Atrium des Eltviller Gymnasiums. (Foto: © Patricia Klüter)

Rheingau - Echo 06.10.2016